



7 Pièces

160 m<sup>2</sup>

Réf. AR1182

860 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**

**ARCHIK**

IMMOBILIER & ARCHITECTURE



# résidences immobilier

Architecture traditionnelle Bordelaise, cette échoppe double surélevée d'un étage propose 160m<sup>2</sup> à vivre donnant sur un charmant jardin de ville. Entièrement repensée et rénovée par une architecte en 2020, cette belle échoppe sur deux niveaux se décline en teintes douces et lumineuses et chaque pièce est dotée d'un meuble sur mesure dessiné et fabriqué avec soin. Derrière les portes cachées de l'entrée se trouve une chambre d'amis avec sa salle d'eau privative ainsi qu'une cuisine lumineuse habillée de contreplaqué bouleau et de Corian. Au bout du couloir, une vaste pièce de vie orientée sud ...

Traditional Bordeaux architecture, this double store raised on one floor offers 160m<sup>2</sup> of living space overlooking a charming town garden. Completely redesigned and renovated by an architect in 2020, this beautiful shop on two levels is available in soft and bright colors and each room is equipped with custom-made furniture designed and manufactured with care. Behind the hidden entrance doors is a guest bedroom with its private bathroom as well as a bright kitchen dressed in birch plywood and Corian. At the end of the corridor, a large south-facing living room with a large bay window opens ...

**ARCHIK**

252 Bd de la cote d'argent - 33120 ARCAÇON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

